



En el centro, David Mingo, Javier Rivas y Marta Labrador revisando el nuevo equipamiento y vehículos del servicio de limpieza y recogida. M. J. GUTIÉRREZ

## Inversión de casi 10 millones de euros para el nuevo servicio de limpieza viaria

### SANTA MARTA DE TORMES

El contrato tiene una duración de 10 años con posibilidad de prórroga un año más y un montante de 915.000 euros anuales

M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcal-

de de Santa Marta de Tormes, David Mingo, junto a la concejala de Servicios, Marta Labrador, y el director regional de FCC Medio Ambiente, Javier Rivas, presentó ayer de forma oficial el nuevo servicio de limpieza, recogida y transporte de residuos urbanos para el municipio, tras la firma del contrato el 18 de julio de 2019.

Como recordó el alcalde, hace unas fechas ya se presentaron algunas de las mejoras parciales,

como la recogida de residuos orgánicos en el barrio de La Fontanica y ayer se presentó «el global del material que se aporta al nuevo servicio para beneficio de los vecinos».

Se trata de un contrato de 10 años, con posibilidad de prórroga de un año más, de 915.000 euros anuales, lo que ha supuesto «una baja en relación a la anterior adjudicación y precio que se estaba pagando, además de una me-

jora en cuanto al número de vehículos y de servicios, pues son cinco los nuevos vehículos de limpieza que se han incorporado al servicio», resaltó Mingo. De esta forma, añadió, «compaginamos ahorro económico respecto al anterior contrato con el aumento del número de vehículos».

Como alcalde, Mingo manifestó su «orgullo por poder llegar hasta aquí, tras un camino que supuso años de trabajo y de esfuerzo

técnico por parte de la concejala y del equipo que capitanea y también de la empresa adjudicataria».

Fue Marta Labrador la encargada de detallar el nuevo equipamiento incorporado al servicio, como son cinco vehículos para la limpieza (cuba de baldeo de agua, hidrolimpiador de agua, barredora de calzada, barredora de aceras y furgoneta eléctrica) y tres más para el de recogida de residuos (recolector de contenedores de carga lateral, camión basculante equipado con caja abierta y furgón con caja basculante), que son «vehículos más respetuosos con el medio ambiente, equipados con tecnología más avanzada y que disponen de sistema de GPS para un mejor control del servicio de limpieza y recogida» integrados en «la plataforma Vision, que permitirá al Ayuntamiento controlar a tiempo real la localización, tareas, itinerarios diarios de todos los operarios y vehículos del servicio de limpieza».

Aparte de los vehículos, Labrador señaló que se ha renovado el equipamiento para la recogida de hoja en época otoñal y comprado esparcidores de sal para heladas y nevadas, cien papeletas, dos sopladoras, desbrozadora, esparcidores de sal y cuchilla quitanieves que se montan sobre vehículo, seis carros de limpieza viaria y cinco contenedores de carga lateral para envases. A esto hay que añadir lo que ha aportado la empresa para el proyecto piloto de recogida selectiva de residuos orgánicos; y las mejoras realizadas en la nave de vehículos como el cambio a luminarias LED para ahorro energético, cambio de la grifería y la instalación de puntos de recarga para los vehículos eléctricos; además de mejoras en la tecnología del punto limpio.

Javier Rivas, por su parte, agradeció haber renovado la confianza de Santa Marta de Tormes, donde «hemos realizado un esfuerzo enorme para conseguir hacer lo mismo con equipos nuevos y ajustando el precio».



DI QUE **SÍ**  
by Hotel Salamanca Montalvo

TU BODA TODO INCLUIDO

información y reservas: 923 19 40 40

[www.hotelsalamancamontalvo.com](http://www.hotelsalamancamontalvo.com)